
Г.А. Зюганов: Изменить курс в интересах народа, стабильности и мира! - КПРФ ЕАО

  19 марта Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции
КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов выступил на пленарном
заедании Государственной Думы.
  

  

- Уважаемые депутаты! Очень приятно выступать после такого умного, мужественного и
достойного обращения Председателя парламента Республики Сербской Ненада
Стевандича. Оно отражает суть нашей дружбы, истории, братства и побед. В свое
время, когда Гитлер уже подчинил себе всю континентальную Европу, только сербы ему
не покорились. Он принял тогда страшное решение: уничтожив Советскую страну,
половину сербов сослать в Сибирь, а другую половину – расстрелять.

  

Этой людоедской политике не удалось свершиться благодаря подвигу нашего народа,
Красной Армии, советской власти и коммунистов –  единственной силы в истории,
которая сумела одолеть нацистов и фашистов. Ваши дружные аплодисменты
свидетельствуют о том, что все мы осознаём: нацизм и фашизм являются самой большой
угрозой человечеству. Теперь они захватили власть на братской Украине, диктуют свои
условия в Прибалтике. И если мы их не остановим в ходе победного наступления, они
снова охватят Европу. Уже и немцев заставляют забыть исторические уроки и активно
подталкивают к диверсиям против нашей страны. Перед лицом нарастающего кризиса
капиталистической системы Запад пытается вновь, в третий раз за последние 100 лет,
развязать мировую войну.

  

Вчера, выступая на пресс-конференции в ТАСС вместе с нашим кандидатом в
президенты Харитоновым и с нашей дружной командой – Афониным, Новиковым,
Камневым, я прямо сказал: победа над нацизмом является главной задачей для всех нас.
И мы будем максимально помогать Президенту Путину решить эту задачу.

  

 1 / 5



Г.А. Зюганов: Изменить курс в интересах народа, стабильности и мира! - КПРФ ЕАО

Мы продолжаем посылать на Донбасс гуманитарные конвои. Их отправлено уже 123.
Принимаем детей Донбасса. И всё делаем для того, чтобы Дума проголосовала за
законы, которые укрепят нашу экономику и безопасность.

  

Сегодня мы обязаны поздравить президента Путина. На выборах он показал, как можно
взять из каждой программы главное, самое необходимое. Когда меня спросили, как
выполнить его Послание, я сказал: используйте программу Харитонова. Неслучайно три
четверти ключевых вопросов, которые в ней заложены, были отражены в послании
главы государства. В нём сказано о дополнительных вложениях в социальную сферу 3,5
триллионов и о дополнительных инвестициях 4 триллионов в сферу коммунальную.
Всего это 7,5 триллионов. Если бы вы приняли наш бюджет развития, который вносили
Кашин, Харитонов и Коломейцев, нам не пришлось бы сейчас думать о том, где взять эти
средства. И мы бы уверенно двигались дальше.

  

Хочу напомнить, что в 1996 году, 15 марта, мы здесь, в Государственной Думе,
денонсировали Беловежский сговор, участники которого попрали волю народа,
голосовавшего за сохранение СССР, и объявили о прекращении существования
Советского Государства. Я тогда сказал, что у нас хотя бы совесть будет чиста перед
будущими поколениями, если мы отменим это преступное решение.

  

Проголосовали. Вечером на телеэкранах разразилась настоящая истерика. Вся
ельцинско-американская свора на них вылезла. Такой накал был, что казалось: вот-вот
начнётся столкновение. Слава Богу, все командиры силовых подразделений знали мой
телефон. В четыре часа ночи звонят и сообщают: в Думу уже пришли с собаками, с
полным боекомплектом. Один из командиров сказал мне: «Геннадий Андреевич, делайте
что хотите, но конфликт нужно остановить! Иначе будет хуже, чем в 93-м. Потому что
армия раскололась. Одни будут воевать за вас, а другие – за эту пьяную воровскую
команду!»

  

Пришлось ночью поднимать руководителей первого ранга. Они устроили выволочку
Ельцину. Хотя он уже подготовил три указа, чтобы разогнать Думу и ввести военное
положение. Был готов список из четырёхсот человек, которых собирались арестовать.

  

Тогда страну удалось оттащить от края пропасти.
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В 2014-м к нам с Мельниковым приехал Константинов. Состоялась Крымская Весна. Вся
наша команда туда выезжала. А до этого мы с Харитоновым ездили в Феодосию, где
высадились натовцы. И за пять дней их выдавили оттуда. Мы мобилизовали 15 тысяч
граждан и перекрыли натовцам все источники снабжения.

  

Надо отдать должное Президенту Путину и нашим военным. Они приняли все меры для
того, чтобы в 2014 году ни один автомат или пушка не выстрелили в Крыму. А ведь там
находилось 30-тысячное украинское войско. Тогда было принято очень грамотное,
мужественное, волевое решение.

  

Надо было уже тогда принять решение и по Мариуполю. Там был один батальон
«нациков». И хватило бы полка, чтобы ни один их автомат не выстрелил.

  

Политическая воля власти иногда определяет судьбу страны в течение двух-трех дней.
Сейчас у Президента огромная поддержка. И общество осознаёт, что в условиях войны
на уничтожение Русского мира такая поддержка Верховного Главнокомандующего – это
вопрос принципа. Армия должна это чувствовать и понимать.

  

Когда под Николаем Вторым зашаталось кресло, он приехал на фронт и собрал на
совещание одиннадцать генералов. Но только один из них его поддержал, хотя все они
клялись в верности Богу, царю и Отечеству. Остальные сказали: отрекайтесь. В
результате, отдали власть масонскому правительству, которое за полгода слило
великую империю в сточную канаву под диктовку англосаксов.

  

Наша с вами задача сейчас состоит в том, чтобы ответить на вызовы Запада.  Ни одна из
ключевых проблем, стоящих перед страной, никуда не ушла, и мы обязаны их решать.
Необходимо остановить вымирание и обнищание. Победить на фронте и развивать
новейшие технологии. Заставить олигархию платить налоги и вкладывать средства в
будущее страны.

  

Мы обязаны вернуть на Родину миллион двести тысяч русских людей, которые уехали за
кордон. Надеюсь, на предстоящей встрече лидеров парламентских фракций с
Президентом он поддержит эту нашу инициативу, с которой мы давно выступаем.
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Надо наконец урезонить пятую колонну, разрушительная активность которой не
стихает. Также давно необходимо вернуть Сталинграду его подлинное имя. А вместо
этого некоторые уже готовятся снова загораживать Мавзолей в День Победы. Это
прямо провоцирует конфронтацию в обществе, которое сегодня как никогда нуждается
в тесном сплочении!

  

Вместе с флагами России и Знаменем Победы нужно повсюду вывешивать красные
флаги. Давно пора закрыть сеющий русофобию и антисоветчину Ельцин-центр в
Екатеринбурге и создать там патриотический центр воспитания. Надо принять все меры
по поддержке образования и воспитания молодёжи.

  

Курс на победу и сплочение общества – это очень ответственная и сложная работа.
После начала Первой Мировой войны общество поддержало Николая Второго. Ему
аплодировали толпы. По призыву Великой княгини женщины ехали на фронт, становясь
сёстрами милосердия. Но когда капитал стал завышать цены на снаряды в пять-шесть
раз, когда армия оказалась без продовольствия и снабжения, когда обострился
остававшийся неразрешённым земельный вопрос, полтора миллиона с винтовками ушли
с фронта отстаивать свой кусок земли. И всё посыпалось.

  

Хочу сказать тем, кто, пренебрегая правдой истории, пытается упрекать Ленина: его
гений состоял в том, что он до конца понял вопросы о земле и о мире, которые касаются
каждого человека. Именно декреты о земле и мире были приняты большевиками в
первую очередь. А потом были приняты программы образования, воспитания,
индустриализации. Поэтому наша страна победила в 1945-м и первой прорвалась в
космос.

  

У нас есть великий исторический опыт побед, уникальный опыт строительства
социалистического общества равенства и справедливости. И сегодня мы обязаны
осознавать, что человечество стоит перед решающим историческим выбором, о котором
только что убедительно говорил с этой трибуны сербский представитель. Или мир
выберет развитие на основе социализма, или его ждёт фашизация и война.

  

Мы обязаны избежать катастрофы и выбрать путь победы и возрождения. Но это
требует изменения финансово-экономического курса. Невозможно развивать
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производство, если у вас ключевая налоговая ставка 16 процентов, рубль подешевел на
80 процентов, а монетизация экономики – 53 процента. Если фундаментальная наука,
образование и всё, что связано с человеческим капиталом, не финансируется должным
образом. Вложения в эти сферы необходимо увеличить в два-три раза.

  

Средств на это у страны более чем достаточно. Но нужно перестать их вывозить за
рубеж. В ходе войны туда уже вывели 300 с лишним миллиардов долларов!

  

Мы предлагаем абсолютно конкретную, действенную программу. Её реализация
жизненно необходима в нынешних условиях.

  

Подводя итоги выборной кампании, хочу поздравить и Президента Путина, и
Харитонова, и Слуцкого, и Даванкова. Они прошли свой путь с достоинством. Но сегодня
перед всеми нами стоит вопрос изменения курса и осуществления новой политики – в
интересах народа, стабильности и мира.

  

 КПРФ.ру. Видео телеканала «Красная Линия»
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